



Solicitud de membresía en la asociación.

Datos de miembro

Nombre de pila _____

Apellido _____

Calle _____

Código postal Ciudad País _____

Teléfono _____

Correo electrónico _____

Para personas sin capacidad jurídica: Tutor legal/titular de la patria potestad:

Nombre Apellido _____

Cuota de socio:

La cuota de membresía continua es de 70 € y se paga anualmente.

La membresía tiene una duración ilimitada y puede cancelarse por escrito con un aviso de 4 semanas al final del año calendario actual.

Boletín informativo de declaración de

consentimiento: Nuestro boletín informativo del club le informa sobre las actividades del club, información sobre ofertas del club, eventos, formación adicional, así como información útil e interesante sobre temas relacionados con las actividades del club. La membresía del club no está vinculada a la recepción del boletín. El boletín se enviará electrónicamente a la dirección de correo electrónico proporcionada. La revocación puede tener lugar en cualquier momento.

Me gustaría recibir información actualizada como se describe anteriormente y acepto el uso de mi nombre, apellido y dirección de correo electrónico para los fines indicados:

SÍ

NO

Consentimiento para la toma y uso de imágenes/fotos/grabaciones de video: Doy mi consentimiento

para la toma de imágenes durante los eventos de la asociación y otras actividades que realizo en mi calidad de miembro de la asociación. También acepto el uso posterior de estas imágenes con el fin de informar al público sobre las actividades de la asociación. Las imágenes tomadas podrán ser publicadas por el club en su página web, páginas de Facebook e Instagram, en la revista del club y en medios locales.

No obtengo ningún derecho de este consentimiento (por ejemplo, remuneración). La revocación se puede realizar en cualquier momento en la dirección del club que figura a continuación. En caso de revocación, las grabaciones serán archivadas o eliminadas del sitio web. Ya no sirve de nada.

SÍ

NO

Información sobre el uso de datos personales/declaración de protección de datos: La asociación

"Kuychichaka - Rainbow Bridge Association for the Connection of Cultures" es responsable de las actividades de procesamiento de datos aquí expuestas. Con mi firma reconozco que mis datos personales aquí proporcionados son con carácter contractual (membresía) dentro de la asociación se procesan electrónicamente y manualmente. Los fines del procesamiento son: administración organizacional y profesional y procesamiento financiero, gestión de membresía, envío de información de la asociación, información sobre eventos relevantes para la asociación y, si necesario, el almacenamiento de los documentos que puedan contener datos personales en el archivo de la asociación.

Los datos personales sólo serán utilizados por la asociación para las finalidades indicadas. Los datos se conservarán durante el tiempo necesario o según lo exija la ley.

Mis derechos en relación con la normativa de protección de datos se extienden al derecho de información, rectificación, supresión, limitación, portabilidad de los datos y, en su caso, oposición al tratamiento. También tengo derecho a presentar una queja ante la autoridad de protección de datos; el sitio web de la asociación proporciona más información sobre todos estos aspectos relacionados con la protección de datos: www.kuychichaka.org.

General:

Confirmando con mi firma la solicitud de membresía en la asociación "Kuychichaka - Asociación Puente Arco Iris para la Conexión de las Culturas". Cualquier declaración de consentimiento que haya dado en relación con los derechos de imagen y fotografía o la transferencia de datos sólo será válida con la aceptación de la solicitud de membresía. Para cualquier otra pregunta sobre la membresía del club y la protección de datos, estoy interesado en la Asociación Kuychichaka - Asociación Rainbow Bridge para la Conexión de las Culturas.

Gahbergstrasse 30

A-4852 Weyregg

info@kuychichaka.org

disponible.

Fecha Lugar

Firma (para jóvenes menores de 18 años, nombre y firma del tutor legal!)